#### Balenmano

## El Liberbank juega ante el Guardés en el Torneo del Bera Bera

Gijón, J. J. El Liberbank Gijón tiene a las 17 horas de hoy un test importante para calibrar el estado de la plantilla. Las gijonesas juegan ante el Atlético Guardés la primera de las semifinales del torneo que organiza el Bera Be-ra y en el que el cuarto partici-pante es el Aula Valladolid. El conjunto de Diego La-

fuente ya jugó un par de amisto-sos ante Oviedo Balonmano y Porriño que solventó con auto-ridad pero el rival de esta tarde tiene un potencial mucho ma-yor que el de sus dos anteriores rivales. Tras no haber ganado nada la pasada temporada el conjunto gallego ha renovado mucho su plantilla en la que ya no están Estela Doiro, Estela Carrera, Marta Méndez, Naiara Egozkue, Anthia Espiñeira y Alesia Kurchankova y a la que llegaron Laura Morais, Patricia Lima. Sandra Santiago, Marina Mazza v Estefanía Descalzo

El Liberbank Gijón jugará su primer partido en casa, con el Porriño como rival, ante las cámaras de Teledeporte que ha elegido este encuentro correspondiente a la segunda jornada.

# El Santa Olaya pierde a uno de sus símbolos

La nadadora master Ángeles Carvajal fallece tras una larga enfermedad que no la alejó de la natación

Gijón, Dani BLANCO El Club Natación Santa Olaya se levantó en la mañana de ayer con una profunda tristeza al cono-cer la pérdida de su nadadora master Ángeles Carvajal, que a sus 73 años de edad, falleció tras una larga enfermedad al pronosticarle un cáncer de páncreas que no pudo alejarla de su gran pasión por asistir mañana tras mañana a las insta-laciones de la entidad gijonesa panatación. Una pasión de la que nunca se separó y en la que dejó una gran huella gracias a sus logros deportivos (más de 150 medallas y creativa de conducto de con ostentar el récord de España de 200 metros braza) pero, por encima de todo, gracias a sus valores que des-pertaron la admiración de toda la

entidad. También fuera de ella. La vida de la "abuela" como la conocían cariñosamente sus com-pañeros, ha estado cargada de obstáculos que ha ido superando apo-yándose en la natación. Ya con apenas diez años, un accidente le auguraba una vida en silla de ruedas, pero la esquivó gracias a su mejor cura, la cual encontró en la natación. Carvajal supone una pérdida irreparable para la entidad, que ya homenajeó en vida a su nadadora y ahora tiene en mente rendirle algún acto de tributo siempre que cuente con el visto bueno de sus familiares.



Ángeles Carvajal, en su domicilio en el año 2018, junto a varios de sus diplo

Famosa por sus galletas y dulces antes y después de las competiciones, donde repartía sonrisas entre compañeros y "rivales", Ángeles Carvajal quedará en el eterno recuerdo. El club, a través de sus re-des sociales, dedicó las siguientes palabras para recordarla: "Angeles repartió siempre entre nosotros sonrisas, alegría y buenos conse-

jos. Con ella aprendimos el valor de la serenidad, de la fuerza de vode la serentata, de la ruerza de vo-luntad y del coraje. Compartimos el amor a la vida, las ganas de salir siempre adelante y entendimos mejor el verdadero significado de lo que es no ponerse límites a uno mismo y superarse siempre". El Club Natación Santa Olaya pierde a un símbolo que ha dejado huella.

# El Grupo, con el objetivo de los 8.000 cursillistas

Las preinscripciones se podrán realizar a partir del día 28

Gijón, J. J. El Grupo Covadonga pre-sentó ayer su oferta de cursillos para el próximo curso, desde octubre a junio, con el objetivo de superar los 8.000 cursillistas

lo que sería un auténtico récord.
El presidente Antonio Corripio recordó que "ya en 2016,
con el fin de dar un mejor servicio a los socios y evitar las largas colas que se formaban pusi-mos en marcha un sistema de preinscripciones que ha sido to-do un éxito. No sólo por la me-jora del servicio sino porque nos ha permitido adaptar la oferta a las verdaderas necesi-

dades de nuestros socios". El sistema de preinscripciones para este año se realizará durante el período del 28 de agosto hasta el 4 de septiem-bre, ambos inclusive. Se podrá reservar plaza, con un límite de 5 preinscripciones por socio, y se puede hacer o bien a través de la página web del club o bien de manera presencial en las oficinas. Este sistema de preins-cripciones permite saber en tiempo real cuántas plazas dis-ponibles hay por cursillo. En aquellos cursillos con más de-manda que oferta el club ha de-cidida estera les albas este cidido sortear las plazas ante notario sin importar el orden

ronológico.

El jueves, día 5 de septiembre, se publicará provisionalmente en la web la lista de admente en la web la lista de mitidos o de espera. El jueves, 12, se hará la publicación defi-

El 1 de octubre comienzan los cursillos con una oferta que, este año sobrepasa las 9.000 plazas, para satisfacer una demanda que la temporada pasada superó los 7.800 inscritos. Una de las novedades será el

cursillo de frontenis para la sec-ción de pelota, con el fin de dinamizar y rejuvenecer esta sec-ción. Para darlo a conocer se realizará un monográfico el sábado 21 de septiembre, donde acudirá un técnico especialista de la Federación Española de Pelota. Otra de las novedades es que la escuela de pádel que an-tes se desarrollaba en Mareo lo hará en Las Mestas con aumen-to de plazas, el boxeo y por úl-timo el parkour en gimnasia masculina.

También habrá novedades en el programa de fitness en el que se mantiene el bono y en el ciclo indoor.

### Baloncesto | LEB Plata

# Dos jóvenes experimentados para el Círculo

Gijón, D. BLANCO Apenas tienen 23 y 24 años, pero Joaquín Portugués y Carlos Poyatos serán los jugadores con mayor experiencia en las filas del Círculo Gijón. Y llegan al proyecto del club gijonés con las pilas cargados y augurado baseras. das y augurando buenas sensacio-nes de cara a la temporada que se аргохіта. "Somos un equipo muy joven, tenemos a mucho novato y Joven, tenemos a mucho novato y no sabernos cómo va a salir, tenemos un equipo bastante físico y alto, ese estilo de equipos siempre son molestos, así que creo que podemos competir contra cualquiera si todo sale bien y encajamos bien las piezas", explica Portugués.

El base será una de las piezas claves para llevar a cabo la idea de juego de Nacho Galán, ya que resalta su buena dirección de juego. con pasado en LEB Plata (en las filas del Gran Canaria) y en LEB Oro. Los consejos de Saúl Blanco, con el que coincidió en Prat y Pep Ortega le hicieron decantarse por el Círculo ya que "es una ciudad en la que se vive mucho el baloncesto, tengo expectativas bastante altas".

comentó el canario.

Desde Menorca llega Carlos Poyatos al cual define Nacho Galán como "uno de los jugadores nacio-nales con mayor proyección". El ala-pívot cree que "es un sitio muy



Carlos Poyatos y Joaquín Portugués, ayer, durante su presentación. M. L.

bueno para crecer" y ve al Círculo con capacidad "para competir con-tra cualquier equipo, pero no se pueden perdonar los partidos por-que una victoria te puede hacer estar arriba o abajo, hay que hacerse fuertes en casa", analiza. El Círculo jugará su primer partido de pre-paración el 1 de septiembre en To-rrelavega ante el Estela Cantabria.